



# おひさま通信

3月号

## 3月の予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	入園説明会
5	火	乳児：身体測定
6	水	幼児：身体測定
7	木	4, 5歳児 お別れ遠足 園庭開放
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	リトミック
13	水	お楽しみ会 お別れ会
14	木	卒園を祝う会 予行練習
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	卒園を祝う会 予行練習
20	水	春分の日
21	木	
22	金	
23	土	卒園を祝う会
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	部屋移動
29	金	
30	土	
31	日	

☆3月は絵本貸し出しはありません

1号の春休みは3月25日～4月5日です。※4月2日は進級式のため、通常保育になります。

3月28日は部屋移動です。各クラスからの掲示を確認してください。

十三保育園では、『5節句』を大切にしています。『端午の節句…5歳児の筍の取組み☆』『七夕…梅干し作り 来年はうめを作る 赤紫蘇で染紙を作って短冊にします☆』『重陽の節句…はさつまいもを葉・茎・実すべて食べる取組みに食用菊を散りばめます☆』『七草がゆ（給食）』『ひなの節句はお赤飯（給食）』\*☆は小山さんと一緒に取組みです。その他に大豆を使った食育で、大豆せんべいや味噌作りをします。今年度も沢山作っておいしくいただきました。

後1か月で、就学や進級です。3月はお別れの月です。不安とそれを払しょくする沢山の期待が持てる1か月になればと思っています。一年間ご協力に感謝です。

### 🍓小さな春をみ～つけた

プランターにいちごの花を見つけました。

昨年はたくさん実をつけましたが、今年はどうでしょう？  
畑前のプランターを保護者の方と一緒に見てくださいね。



### 食育

3月の給食は、5歳児のリクエストメニューです。保育園の給食で好きなものがあってもらえるのがうれしい事です。5歳だけ、そば飯を作ってもらえるそうです。

2月16日に、5歳児に「人日の節句」の七草がゆを一人釜で作ってもらいました。「おいしかった」「こんなに食べるんだ」と担任もびっくりでした。  
園のおいしかった食事が健康に過ごす源になって欲しいと思っています。

### 戸田先生と懇談会をしました。

4歳児の保護者の方と話をしました。少人数でしたが、就学に向けての話でもりあがりました。参加者それぞれの話を聞き思いが通じたようなひと時でした。

### 月刊絵本

今年度も福音館の絵本を楽しみました。絵本は、読んでもらって大人との関係を築き、様々な知識も得られます。かがくのともは、発見・探求の宝庫です。事務所前にもあります。どうぞ手にとってくださいね。

絵本貸出はお子さんとの時間にぜひ活用してください。

## ひよこ組

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。そんな暖かな日差しの中元気に園庭を駆け回る子ども達。園庭の斜面・レンギョウのトンネル・ジャングルジムなど様々な場所でしっかり体を動かしています。細かい作業も楽しめるようになって来て大きな模造紙にみんなで自由にお絵描きやシール貼りを楽しみ、以前とは違う持ち方や描き方、筆圧と成長が見られ、シールも上手に剥がして貼ってと指先が器用になって集中する姿は可愛くもあり逞しくもあます！また絵本を見るのが楽しみなり、「一緒に見よう」と期待を膨らませて保育者に持ってきて自分でページをめくります。「手遊びやって！」と身振り手振りで欲求を伝えてくれます。楽しいを様々な形で表現してくれる姿に一年間の成長を感じます！あと1か月、新たな一年にむけて保護者の方と成長を共有したいと思っています。



## うさぎ組

2月といえば節分！！うさぎぐみも、鬼のお面を作りました。なぐり描きを鬼の髪の毛に見立てて貼って飾っていると、「うあー、〇〇の！」と喜ぶ子どもたち。「ここにおめめはる！」と目の位置を決めシールを貼っていきました。節分当日には、「ピンク鬼はかわいいのよ、ほらみて！」と1～2名がお面をかぶると次々と「かぶりたい！」とちびっこ鬼が増えていきました。新聞紙遊びも兼ねて、丸めたり投げたり、自分たちの豆まきを楽しみました。

寒い日には、園庭に氷を発見！！踏んでみると、メキメキっという感覚が面白かったようで足踏みしてみたり、手で握ってみたり夢中で遊んでいました。また、友だちに氷の場所を伝え、誘って遊ぶ姿や氷を分けてあげる優しい姿も見られましたよ。1人で遊ぶことが多かった子どもたちが今では、周りのことに興味を持ち、友だちと行動を共にするようになり・・・様々な場面で成長が感じられます。



## ぺんぎん組

厳しい寒さも落ち着き、園庭では、好きな遊びに夢中になったり、友だちと追いかっこやかくれんぼなど、いつもにぎやかに遊んでいます。2月の後半は工事の関係で、そう組で過ごす時間も長くなり、部屋遊びを楽しんだり、サークルタイムに参加させてもらったり、子どもたちはそう組になることへのわくわく感が増しているようです。1つ大きくなることへの期待が色々な自信にもつながっているように感じます。そんな中で『自分で』を意識したり、急に「やってー」と甘えたりする姿も出てきています。おうちでもそんな子どもたちの姿に『大きくなったなあ』『こんなことができるようになったの?』や、逆に『まだまだ3歳だもんね』としみじみと思う事があるのではないのでしょうか。

あと1か月、そう組に向けて、より頑張る気持ちを持って、楽しく過ごせたらと思います。

